

Handelskammer für Alex Hürzeler

Nach dem Vorstand des Aargauischen Gewerbeverbands spricht sich auch jener der Aargauischen Industrie- und Handelskammer für die Wahl von SVP-Kandidat Alex Hürzeler aus. Der AIHK-Vorstand begründet seine Präferenz für Hürzeler mit dessen Person ebenso wie mit seinen Erfahrungen als Treuhänder, Ammann und Grossrat. Zudem erachtet es der Vorstand «mit Blick auf die künftige Zusammenarbeit von Regierung und Parlament als wichtig, dass die wählertstärkste Partei im Kanton in die Regierungsverantwortung eingebunden bleibt». (BBR.)